



VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Secretaría de Cultura



ME LLENA DE ORGULLO

Jueves 4 de julio | 2024

Disfruta los #ViernesDeCine del recinto sede de la SECVER durante el mes de julio

La **Secretaría de Cultura de Veracruz**, en coordinación con la Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas, presenta un ciclo más del circuito de proyecciones **Voces y temas del cine mexicano 2023. Un encuentro con nuestra realidad**. Las funciones se llevarán a cabo de manera gratuita los viernes de julio en el auditorio del **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**.

Este mes se comparte una selección de películas bajo el tema **Juventud, resistencias y miradas al futuro**, programa previo a la conmemoración del Día Internacional de la Juventud. Está conformado por filmes que muestran cómo, inmersos en el mundo que les rodea y desde muy distintos contextos, las y los jóvenes enfrentan la realidad del desempleo, la migración, la falta de oportunidades, la precariedad y las adicciones, todo ello con enorme entereza y sed de futuro, organizados en estrategias de sobrevivencia, trabajo y diversión colectiva.

El ciclo inicia el viernes 5 de julio a las 18:00 horas con la proyección de **Noches de Julio**, ópera prima de Axel Muñoz. La cinta surge de la preocupación que genera la vida adulta, ya sea en pareja o en solitario, así como las presiones sociales alrededor de su definición.

El viernes 12, también a las 18:00 horas, se proyectará la película **Esto no es Berlín**, dirigida, escrita, actuada y coproducida por Hari Sama. El filme se estrenó en el Festival de Cine de Sundance en 2019 y narra la historia de un chico de diecisiete años que no se siente a gusto, ni en su familia ni con sus amigos de la escuela. Todo cambia cuando lo invitan a un mítico club nocturno llamado Aztek, donde descubre el underground.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal 508
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN



VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Secretaría de Cultura



ME LLENA DE ORGULLO

El 19 de julio a las 18:00 horas se presentará **La jaula de oro**, filmada en 2013, cinta que ofrece un punto de vista sobre la migración que no se había abordado por el cine mexicano. Es la primera película del director Diego Quemada-Díez, español residente en México, y en ella pone el acento en los migrantes centroamericanos y el miserable trato a que son sometidos a su paso por el país.

Finalmente, el viernes 26 a las 17:00 horas tendrá lugar un programa doble, con las cintas **Sopladora de horas**, de Alejandro Iglesias, y **Juan y Vanessa**, de Ianis Guerrero. La primera, ópera prima de su director y ganadora de distintos premios en festivales internacionales, trata sobre los complejos años de la adolescencia y la transición a la madurez. Por su parte, la cinta de Ianis Guerrero, protagonizada por Karen Martí y Fabián Robles, presenta a un par de personajes cuyo viaje los confronta con sus demonios, un extraño encuentro del que puede nacer algo inesperado y bello.

La SECVER reitera la invitación a las proyecciones gratuitas del ciclo **Juventud, resistencias y miradas al futuro** todos los viernes del mes de julio, en el **Centro Cultural Exconvento Betlehemita**. Consulta la programación completa de **#CineSECVER** en la cuenta de Facebook [@AgoradelaCiudad](#) y conoce todas las actividades del Exconvento Betlehemita en las redes [@ExCBetlehemita](#). Visita la página web www.culturaveracruz.gob.mx para conocer toda la oferta cultural de la Secretaría.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal 508
Centro Histórico | Veracruz, Ver.
Tel. (229) 931 29 81

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135
Centro Histórico | Xalapa, Ver.
Tel. (228) 817 63 74



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN